
算命学で
人生がかわった！



某会社経営者の男性

会社の重役になり責任も大きくなった頃、業績がさがり煮詰まった状態でした。そのころ彼は算命学と

いう学問の話を聞き、マーケティングなどでは学ぶことのできない、起業家としての在り方などの大切

さを学びました。算命学を学んだ際に彼は「自分が経営者としての力量を試される」ということを知りま

す。それから少しして自然災害が会社を襲いました。会社の一部が被害に遭ったこと、また業績が落

ちていたことで資金に余裕もなく、このままだと会社の立て直しも難しい時でした。そんな時に彼は、

算命学で学んだ「引力の力」を思い出したのです。今までは売り上げや利益といった現実的な数字ば

かりを追いかけていた彼でしたが、自分の会社を犠牲にしても同じように被害に遭った地域の人を助

けたい、その一心で地域に身を投じたのです。経営者、そして起業家にとって最も必要な「引力の力」

のやり方を実践し、その結果、今では彼は地域からも愛され、又会社自体も古い体質から脱却を図っ

たことで部下からも愛され、信頼される素晴らしい経営者となりました。

東京都在住の方
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東京都在住の方

イタリアンレストラン経営の男性

彼は、アルバイトの人がすぐ辞めてしまう、なかなか見つからない、と悩んでいました。アルバイト代も

高く、そのほかの条件もとてもよいものでした。でもなぜか、アルバイトの人が定着しなかったのです。

そんな時、算命学に出会い、半信半疑で学んだ「伝達の力」を見直し実践してみたのです。すると、お

客様の中から急にアルバイトをさせて欲しいと連絡があったそうです。そのアルバイトの方は、その後

も長く働いてくれていて、オーナーの方もとても喜んでいます。算命学は、見えないものを見える化し、

「伝達の力」の使い方を理解したことで、実践できたのです。その彼が「伝達の力」を見直したことで、ア

ルバイトの方も気持ちよく働き続けているのです。

今では、お客様も増え、売り上げも上がり、とても喜ばれています。
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福岡県在住の方

お店を経営している女性

彼女は、小さい時から人と違う何かを感じ、悩んでいました。コンプレックスを感じ、いつもそれをバネに競い

合い、仕事への情熱にかえていたのです。でも、いつも彼女の心の中は満たされなかったのです。「しなや

かな自分軸」が手に入ると聞き、受講をしてみると、彼女の宿命には「一人になる時間が大切」ということが

わかったのです。大家族の中で育った彼女はいつも人に合わせてばかりでした。長時間、大勢の人の輪の

中にいることも多く、それがストレスになっていたことに、全く気づいていなかったのです。算命学で自分の宿

命を知った彼女は、一日一回、少しの時間でも、自分だけの時間を持つことにしました。過密スケジュールだ

った仕事も、自分にあった時間だけ仕事をすることに切り替えると、逆に仕事の効率もあがり、お店も常に予

約でいっぱいになりました。そして、夫婦関係、兄弟関係もよくなり、「しなやかな自分軸」でいることを許せる

ようになったのです。宿命に沿った選択をしただけで、彼女の人生が大きく好転しました。

現在は安定した経済力と自由な時間を手に入れて、笑顔で生き生きと生活されています。
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神奈川県在住

主婦の方

普段から占いやスピリチュアルの世界観が好きでセミナーに参加してみたり、セッションを受けたり、

ワークをしたりしながら、スピリチュアルコーチとしていつかは起業をしたいと思っていました。ある時、

ふとしたことから私とお話しをするようになり、算命学を学ばれることになりました。算命学を学ぶこと

で見えないものが見える化でき、説明することができ、また数値化することができるということは、彼女

が起業をした時にお客様がスピリチュアルをより理解しやすくなるのではないかと思い、現在も学び続

けています。彼女は算命学で人生の目的も知ることができ、さらにはそのゴールに向かって真っ直ぐ

に進むことで迷いがなくなり、手放しも怖くなくなったそうです。

今では、起業家や経営者の方たちのサポートをされ、大活躍されています。
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次はあなたです。

松本 友里


